



Communiqué POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un leadership confirmé : Louis Ouellet réélu préfet de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est s'engage à travailler au sein d'une organisation efficace et centrée sur les besoins des municipalités et des citoyens.

Alma, le 23 novembre 2023 – C'est hier soir, dans le cadre de la séance régulière du Conseil, que la MRC de Lac-Saint-Jean-Est a procédé à l'adoption de son budget 2024 ainsi qu'à l'élection à la préfecture qui s'est conclue par la réélection de M. Louis Ouellet à titre de préfet de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est.

Préfecture

C'est ainsi que M. Louis Ouellet a été réélu pour un nouveau mandat d'une durée de 2 ans, soulignant ainsi la confiance des membres du Conseil en sa capacité à guider la MRC vers un avenir prospère. Son leadership exceptionnel et son dévouement à soutenir les municipalités et la communauté sont une source de fierté pour le Conseil de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est.

Le préfet Louis Ouellet, réélu pour un nouveau mandat, exprime sa vision en ces termes : « Ensemble, nous façonnons l'avenir de Lac-Saint-Jean-Est. Je tiens à exprimer ma gratitude envers les mairesses et les maires des municipalités membres pour la confiance renouvelée qu'ils manifestent à mon égard. Nous formons une équipe solide regorgeant de compétences qui est déterminée à travailler main dans la main pour relever les défis et saisir les opportunités qui se présentent à nous. Je me sens également privilégié de pouvoir compter sur une équipe compétente et engagée soit l'ensemble du personnel de la MRC pour mener à bien nos projets et nos obligations. »

Rappelons-nous que plusieurs grands chantiers sont actuellement en cours au sein de l'organisation tels que la planification stratégique, la réécriture du schéma d'aménagement ainsi que le déploiement du projet Signature Innovation « Une MRC en mouvement pour un territoire plus résilient et adapté aux changements climatiques. »

Budget 2024

Tel que stipulé par la Loi sur les compétences municipales, le budget se doit d'être adopté annuellement le 3^e mercredi de novembre pour l'ensemble des MRC du Québec. Conséquemment, la MRC de Lac-Saint-Jean-Est a adopté son budget annuel 2024 qui vise à soutenir un développement harmonieux sur son territoire. Ce budget reflète son engagement envers le développement, la préservation de l'environnement et l'amélioration de la qualité de vie des citoyens. Le budget 2024 met l'accent sur des investissements stratégiques dans les secteurs clés afin de soutenir les municipalités et la population de Lac-Saint-Jean-Est.

La MRC de Lac-Saint-Jean-Est

La MRC de Lac-Saint-Jean-Est tient à remercier les membres de son conseil, les municipalités ainsi que la population pour leur engagement continu et leur participation active au sein de la MRC. Elle est constituée de 14 municipalités réparties dans les secteurs Nord, Centre et Sud du territoire soit Alma, Desbiens, Hébertville, Hébertville-Station, Labrecque, Lamarche, L'Ascension-de-Notre-Seigneur, Métabetchouan-Lac-à-la-Croix, Saint-Bruno, Saint-Gédéon, Saint-Henri-de-Taillon, Saint-Ludger-de-Milot, Saint-Nazaire et Sainte-Monique-de-Honfleur.